

2024年5月吉日

お取引先各位

エフピコチューパ株式会社

価格改定のお願い

謹啓 貴社ますますご清栄のこととお慶び申し上げます。

平素はひとかたならぬご愛顧を賜り厚く御礼申し上げます。

さて、弊社は2021年11月、2022年5月に相次いで「価格改定のお願い」を発表し、弊社製品について価格改定を実施させていただきましたが、その後、電力料金が急騰し、過去に例のない水準で高止まっております。また、原油価格の動向や円安の更なる進行により国産ナフサをはじめとするあらゆる原料も高値圏で推移し、川上メーカーによるユーティリティコストの転嫁も含めて、原料全般の値上がりも続いております。さらに、労務費や物流の2024年問題を背景とした物流費等も増加しております。

このような状況下、弊社といたしましては経費の削減やコスト低減に向けた合理化の取組を実施しておりますが、大幅な電力料金や原料価格の高騰を自助努力で吸収することが極めて困難な状況にあります。

つきましては、誠に不本意ではございますが、下記のとおり弊社製品の価格改定実施をお願いいたしたく、何卒事情ご賢察の上、ご理解ご協力を賜りますようお願い申し上げます。

謹白

記

1. 対象品目・価格改定幅

弊社製品全般 : 15%以上

2. 実施時期

2024年7月1日出荷分より

価格改定の詳細につきましては、弊社営業担当がお伺いした上でご説明申し上げます。

以上